

Les Portes-du-Coglais. L'école privée se mobilise autour d'Ewen

Ouest-France

Publié le 10/04/2023 à 05h01

Abonnez-vous

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Newsletter Fougères

Chaque matin, recevez
toute l'information de



Margaux Poisson, cheffe d'établissement, Élodie Larnaud, la mère d'Ewen, Marylène Rochelle l'AESH d'Ewen, Damien Larnaud, le papa d'Ewen, parents et élèves, et Ewen. | RPI PORTES DU COGLAIS

C'est avec engagement et espoir que l'association de parents d'élèves de l'école privée a décidé de se mobiliser pour le Téléthon, touchée par l'histoire d'Ewen, élève en classe de grande section au sein de l'établissement.

Atteint d'une myopathie congénitale pour laquelle il n'existe à ce jour aucun traitement, les parents de ce petit garçon de six ans souhaitent exprimer leur gratitude envers l'AFM Téléthon : « **Malgré la maladie qui le fatigue énormément, Ewen est un petit garçon plein de vie, toujours souriant, très sociable et ouvert aux autres. Il apporte autour de lui une belle leçon de vie qui donne envie de lutter et de rester positif. L'association du Téléthon nous est d'un grand soutien administratif, matériel et moral. Ewen va notamment bénéficier du don d'un fauteuil roulant adapté à ses besoins. Cela va lui permettre de se déplacer plus librement et aussi de s'épanouir comme les autres enfants.** » L'opération de vente de gâteaux menée par l'Apel a ainsi permis de récolter 450 € au profit de l'association.

Les Portes-du-Coglais